

## GRADUACIONES NUTRICIÓN Y DIETÉTICA

### DISCURSO DECANA

**14 mayo 2024**

#### **Estimados graduandos, familiares, profesores, autoridades y miembros de la comunidad:**

Con enorme orgullo y alegría les saludo en este día tan significativo para nuestra Escuela de Nutrición y Dietética. Hoy celebramos la culminación de un viaje académico y personal que los ha transformado en profesionales de la salud, listos para enfrentar los desafíos que el mundo les presenta.

En primer lugar, quiero extender mis más sinceras felicitaciones a nuestros queridos graduandos. Han trabajado arduamente durante estos años, enfrentando desafíos académicos, personales, sanitarios, sociales... Todos esos desafíos estuvieron marcados por la incertidumbre y aún, así ustedes se mantuvieron claros y enfocados en su vocación.

Eso habla de convicción y de motivación. También de responsabilidad.

Hoy egresan no solo como profesionales de la salud, sino como agentes de cambio. El contexto actual en la Región del Maule, al igual que en gran país, presenta un panorama preocupante en materia de salud nutricional.

Ese panorama se suma al cambio climático y las catástrofes que está dejando anualmente en los cultivos. ¿Cuál es el futuro de la nutrición? Son ustedes los llamados a entregar soluciones.

Su formación integral les ha brindado las herramientas y el conocimiento necesario para promover hábitos alimenticios saludables, educar a la población, contribuir a la prevención y el tratamiento de enfermedades relacionadas con la alimentación; investigar e innovar para realizar las transformaciones.

Así como los nutricionistas fueron pilares fundamentales a inicios de los 70s con los programas de alimentación complementaria cuando, de cada mil nacimientos, 200 niños morían antes del año.

Ahora, la preocupación es otra y nuevamente son ustedes clave. No solo para cambiar la realidad epidemiológica sino para generar una conciencia fuerte en la población del cuidado propio y de la Casa Común, como nos dice el Papa Francisco.

Los invito a que asuman este desafío con compromiso y responsabilidad. No se trata solo de entregar planes de alimentación o recetas, sino de comprender las realidades y necesidades de las personas, de construir relaciones de confianza y empatía, y de trabajar en conjunto con otros profesionales de la salud para generar un impacto positivo en la salud de la población.

**El Maule necesita de su talento y profesionalismo. Lleven consigo el sello de la Universidad Católica del Maule: el espíritu de servicio y el respeto por la persona humana, valores que deben primar en un mundo en el que continuamente se están cuestionando los derechos humanos.**

Mantengan siempre viva la curiosidad. Investiguen, profundicen en los temas que les apasionan. Nunca dejen de aprender porque los cambios se producirán de manera cada vez más rápida, quizá frenética. Esperamos también acompañarlos en ese cambio desde nuestros cursos, diplomados y postgrados.

Sigamos en contacto. Nuestra comunidad alumni es de suma relevancia para la Escuela y para la Facultad, para fortalecer el currículum, trabajar conjuntamente proyectos territoriales, para compartir conocimientos y buenas prácticas...

La Universidad Católica del Maule seguirá siendo su casa. Las puertas de nuestra institución siempre estarán abiertas para ustedes.

Por último, quiero agradecer a los familiares y amigos de nuestros graduandos por su apoyo incondicional durante todo este proceso. Su amor, paciencia y comprensión han sido fundamentales para que nuestros estudiantes alcanzaran sus metas.

**Estimados graduandos, les deseo el mayor de los éxitos en su vida profesional. Que su trabajo sea siempre guiado por Dios y por un comportamiento ético inculcado en sus hogares y en nuestra institución.**

**Les deseo el mayor de los éxitos.**

**Felicidades.**